

## HILWIN, EL NIÑO CON RUEDAS

Cuando Denton vino a vivir a Pingletown, fue sorprendido de las cosas que vio. La ciudad era tan diferente de su cueva en las montañas de Burbuja. Había casas, pájaros y relojes. Y había gente. Denton nunca había visto a una persona antes de conocer a la pequeña Rachel.

Denton conocía muchos animales en las montañas, y vio cómo diferentes todos podían ser. Incluso los que eran de la misma clase de animal podrían ser muy diferentes. Bingletuck y Flimmer eran ambos rumpets, pero Bingletuck tenía una larga cola y las patas negras, mientras Flimmer tenía una pequeña cola y las patas blancas.

Así que no fue demasiado sorprendente para Denton que todas las personas que conoció eran diferentes y tenían nombres diferentes. "Podemos mirar diferente", dijo la pequeña Rachel, "pero todos somos personas."

"Yo puedo ser persona, también?" Denton preguntó. Pero ella dijo: "No, Denton. Usted es un dragón, y los dragones no son personas. Los dragones son diferentes de las personas y otros animales. Usted es más grande que cualquier persona, y usted tiene una cola".

Denton miró a su cola. "Es bueno tener una cola. Me ayuda a no caer, y me hace sentir bien cuando muevo mi cola de un lado a otro".

Cuando Denton estaba admirando a su cola, Cobby Barnbuckle paso por el jardín de la pequeña Rachel. Cobby no estaba solo. Denton podía ver la parte superior de la cabeza de Cobby mientras caminaba por el otro lado de la valla. Y había otra cabeza justo al lado de la cabeza de Cobby. La segunda cabeza tenía el pelo del mismo color que la arena marrón oscura en la playa de Burbuja. La cabeza andaba suavemente sin problemas, mientras que la cabeza de Cobby se movía arriba y abajo mientras caminaba. Cobby saludó a Denton, y Denton le saludó con su patita.

Cuando las cabezas llegaron a la puerta, Denton pudo ver que la segunda cabeza era un chico que estaba sentado en una silla con ruedas.

"Por qué tu amigo tiene ruedas?", preguntó Denton. "¿Es un coche?"

Cobby rió, y lo mismo hizo la segunda cabeza. "Yo no soy un coche!", dijo la segunda cabeza, y él se echó a reír de nuevo.

"Este es Hilwin", dijo Cobby. "Él es de seis años como yo. Él es mi amigo desde preescolar".

Hilwin dijo: "Mis piernas no funcionan, así que me siento en una silla de ruedas para andar. Yo puedo hacer todo lo que puede hacer otros, excepto caminar y brincar".



"Puedes jugar con una boola?"

"Sí. Me lo pongo alrededor de mi brazo. Puedo hacer más de cien veces. "

Denton tenía la boca abierta, mientras trataba de entender a Hilwin. Un niño ... en una silla ... con ruedas! Nunca se había imaginado una cosa así.

"Denton. Cierra la boca," dijo la pequeña Rachel.

"Está bien", dijo Hilwin. "Mucha gente me mira raro, como Denton está haciendo. No me importa, si la persona no es grocero conmigo ".

"Oh, Denton nunca es grocero", dijo Cobby. Denton sacudió la cabeza de lado a lado. Luego señaló con su pata a las piernas de Hilwin y dijo: "¿Por qué no funcionan tus piernas? Las has lastimado? "

"No exactamente. Tuve una enfermedad cuando era un bebé. Después mis piernas no se movían más. No puedo controlarlos. Ten cuidado que no te patean ".

Denton retrocedió un poco, y Hilwin rió más fuerte que antes. "Mis piernas no te pueden patear, Denton. Ellos no trabajan, recuerdas? Yo estaba bromeando ".

"Oh, yo sabía eso," dijo Denton, aunque no estaba muy seguro. "Usted dijo que tenía una enfermedad. Qué sabor tiene una enfermedad? "

Pequeña Raquel dijo, "Una enfermedad no es como una comida. Es estar enfermo, como cuando Nelliebecca estaba enferma y ella estornudaba. "

Denton decidió que era todo lo que quería saber sobre la enfermedad por ahora. Él siempre se puso nervioso cuando la gente hablaba de estornudos, desde que estornudó la bubblethrush del árbol. Él dijo: "Quieres venir en nuestro patio y jugar, Hilwin?"

"Es por eso que estoy aquí!", el niño en la silla de ruedas, dijo. Empujó la puerta abierta con la mano y agarró las grandes ruedas del lado de su silla. Las manos del Hilwin agarraron la parte superior de la rueda y empujó ambas ruedas adelante. La silla fue directo a través de la puerta. "He oído que usted y pequeña Rachel gusta hacer rompecabezas. Esa es una de mis cosas favoritas ".

Hilwin vio una mesa en el patio. Tenía un rompecabezas en que se acaba de iniciar. Iba a ser una imagen de la Casa de los Niños Una-Palabra. La Silla de Hilwin cruzó el pasto más rápido que nadie, y él llegó hasta la mesa mas rápido que usted puede decir, "Bubblethrush bebé Silencio," Hilwin cogió una pieza del rompecabezas y se lo puso en el lugar correcto.

"Guau! Eres bueno, " dijo pequeña Rachel.

Entonces todos los cuatro amigos empezaron a trabajar en el rompecabezas, y se divirtieron toda la tarde.

[LECTOR: AQUÍ ESTÁ UNA FORMA OPCIONAL PARA TERMINAR SU LECTURA]

Me alegro que todos se estaban divirtiendo. Parece como que todos se llevaban bien, haciendo las únicas cosas que podían hacer juntos. A veces, los niños juegan juegos que Hilwin no puede jugar entonces tienen que hacer algunos cambios. Se podía jugar a las escondidas afuera, donde hay más lugares Hilwin podía ocultar ... y para que pueda encontrar a alguien que se esconde. Conoces a alguien que usa una silla de ruedas? Ayude a que la persona se sienta incluido. Probablemente gusta hacer las mismas cosas que tu.